

Viste de missionnaires

Posté le Mardi 20 Novembre 2018, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

3-Les missionnaires

Mardi 20 & vendredi 23 novembre 2018

Six personnes sont venues nous rendre visite dans nos classes : en Maternelle, en CP-CE1, en CE2-CM1 et en CM2. Il y avait Florence qui venait de Paris, David de Lyon, Astride et Arnaud de Poitiers, Maria, elle, venait du Liban et Darwin du Venezuela. Cette année, ils sont tous dans une école qui se trouve à Espérausses, près de Castres et de Toulouse.

Pour commencer, ils se sont présentés puis ils nous ont appris des chants que nous avons faits avec des gestes.

Ensuite, Darwin nous a raconté sa vie lorsqu'il était enfant et il nous a expliqué comment il avait fait pour rencontrer Dieu et pourquoi il était venu en France. Il nous a dit que sa rencontre avec Dieu avait changé sa vie et l'avait rendue bien plus belle.

Puis, Maria a fait, devant nous, une petite expérience pour nous montrer que Dieu versait son Amour sur chacun de nous mais que notre cœur ne pouvait l'accueillir que si on le désirait vraiment. Pour cela elle a utilisé un pichet d'eau et trois bouteilles : une fermée avec un couvercle, une ouverte mais avec un tout petit goulot et une troisième avec une large ouverture. Les bouteilles représentaient notre cœur et le pichet d'eau versé sur les récipients symbolisait l'Amour de Dieu. Nous avons pu constater que seule la troisième bouteille s'était remplie !

Pour finir, ceux qui le souhaitaient ont écrit des intentions de prières et nous avons chanté à nouveau quelques chants.

Le midi, ils ont mangé avec nous au réfectoire et ensuite, ils sont venus dans notre cour. Maria a joué de la guitare et elle a chanté avec Astride et David. Arnaud, Darwin et Florence ont joué au football avec nous. C'était vraiment bien d'être avec eux !

Les élèves de CE2-CM1





NOS IMPRESSIONS ...